

3296/AB XX.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 3327/J betreffend "High-Tech-Zukunftsstiftung", welche die Abgeordneten DI Schögl und Kollegen am 14. November 1997 an mich richteten und aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigelegt ist, stelle ich fest:

Antwort zu Punkt 1 der Anfrage:

Ja.

Antwort zu Punkt 2 der Anfrage:

Ich schlage vor, diese Frage direkt an den Herrn Außenminister zu richten.

Antwort zu den Punkten 3 bis 7 der Anfrage:

Hinsichtlich der Ausgestaltung, der Finanzierung, der Aufgaben und der Fristigkeit dieser von Außenminister Schüssel skizzierten Zukunftsstiftung vertrete ich die Auffassung, daß diese Fragen im Rahmen der Neukonzeption der österreichischen Technologie- und Innovationspolitik mitberücksichtigt werden.